

„ERSCHALLET, IHR LIEDER“

Kantatengottesdienst in der Christuskirche Berchtesgaden
19. Juli 2015



Festliche Musik schmückte den diesjährigen von Pfarrer Peter Schulz gehaltenen Kantatengottesdienst. Pfarrer Schulz erinnerte in seiner Begrüßung an den erst kürzlich verstorbenen Förderer der Kirchenmusik der evangelischen Gemeinde Berchtesgaden Dr. Loewe, der mit seiner Stiftung die Aufführung großer Werke, insbesondere mit dem Kammerchor Berchtesgaden und seiner Leiterin Dr. Elke Michel-Blagrove, ermöglichte.

Die Salzburger Instrumentalsolisten zusammen mit dem Salzburger Trompetenconsort umrahmten den Kantatengottesdienst zu Beginn und zum Ende mit jeweils zwei Sätzen des Concertos in D-Dur von Georg Philipp Telemann. Als musikalischer Höhepunkt kam nach dem Glaubensbekenntnis Johann Sebastian Bachs Kantate „Erschallet, ihr Lieder“ (BWV 172) zur Aufführung. Der Kammerchor Berchtesgaden eröffnete mit dem gleichnamigen freudigen Chor. Es folgten Solo-Arien von Bass (Samo Lampichler) und Tenor (Alexander Hüttner) und das anrührende Duett der weiblichen Solistinnen „Komm, lass mich nicht länger warten“ (Karolina Zmolikova, Sopran, und Silke Redhammer, Alt). Der wie immer von Kirchenmusikerin Dr. Elke Michel-Blagrove bestens einstudierte und sicher intonierende Chor beendete die Kantate mit dem warmen und zarten Choral „Von Gott kömmt mir ein Freudenschein“ und der Reprise des Eingangschors.

Text: Christian Leubner, Foto: Günther Kühlewind